

TECH AWARDS 2024:

Estos son los ganadores del premio que visibiliza el impacto de la industria TIC en Chile



PREMIO START UP TIC GANADOR: BRUNA

Plataforma que usa IA y modelos de optimización para predecir la calidad de materias primas con meses de anticipación. Esto permite a las empresas mineras, agrícolas y de alimentos planificar su producción eficientemente, mejorando el uso de recursos como agua y energía.



SCALE UP TIC GANADOR: SAFETYMIND

Software de videoanalítica avanzada, que usa IA para monitorear en tiempo real los riesgos operacionales, integrándose fácilmente a las cámaras existentes de las empresas. Su plataforma simplifica la gestión de datos con un dashboard intuitivo.



TRANSFORMACIÓN

La tercera edición del certamen, organizado por ACTI, destacó por la participación y reconocimiento a mujeres, y los finalistas de regiones reflejaron la riqueza de ideas que emergen a lo largo del país.

En el Centro de Innovación UC Anacleto Angelini se celebró la tercera versión de los Tech Awards, premios organizados por la Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías de la Información (ACTI A.G.), con la colaboración de Inacap, Mujeres Empresarias, Icare y el propio Centro de Innovación UC.

Este galardón reconoce las iniciativas más destacadas en el ámbito de las tecnologías de la información y comunicaciones (TIC), y premia la innovación, el emprendimiento y el impacto social del sector tecnológico chileno, que impulsa transformaciones significativas en la vida de los ciudadanos y promueve un desarrollo más equitativo en la sociedad.

Este año, se recibieron más de 60 postulaciones para las ocho categorías en competencia: Start Up TIC, Scale Up TIC, Transformación

Digital Industria, Transformación Digital Sector Público, Responsabilidad Social e Inclusión Digital, Empresa TIC, Mujer TIC y Medio de Comunicación. Los ganadores fueron seleccionados por un jurado técnico conformado por representantes del Gobierno, la academia, la sociedad civil y empresas asociadas a ACTI.

“En ACTI, nos llena de orgullo premiar a empresas que están a la vanguardia en proyectos de innovación, impacto social y a mujeres que lideran en el mundo TIC. La experiencia de cada participante ha hecho que este proceso sea no solo valioso, sino inspirador y significativo para todos”, comentó Isabel Almarza, vicepresidenta de ACTI y presidenta del jurado.

Por su parte, Francisco Guzmán, presidente de ACTI, destacó que la primera edición de los premios se

realizó en tiempos de pandemia, lo que subrayó la importancia de la tecnología en situaciones críticas. “En momentos como el temporal de agosto de este año, recordamos lo vinculados que estamos a la tecnología y lo importante que es para las empresas estar a la vanguardia tecnológica”, explicó.

En tanto, Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, enfatizó la relevancia de dar visibilidad a la tecnología desarrollada en el país: “Chile está en un proceso de transformación profunda y tenemos la oportunidad de ser líderes. Las capacidades que hemos desarrollado en IA y digitalización son cruciales, y estos premios lo evidencian”.

Además, resaltó la colaboración de ACTI como un socio clave del ministerio para proyectar a Chile como un país digital.



Los ganadores fueron seleccionados por un jurado técnico conformado por representantes del Gobierno, la academia, la sociedad civil y empresas asociadas a ACTI.